

Curriculum vitæ des commissaires

Projet de parc éolien de Saint-Valentin

Monsieur Pierre André, président

M. Pierre André a une formation en biologie (écologie) et possède une expertise en gestion des ressources naturelles et en évaluation environnementale. Auteur principal du livre *Évaluation des impacts sur l'environnement. Processus, acteurs et pratique pour un développement durable* (2010. 3^e édition), il est actuellement professeur agrégé en environnement humain au Département de géographie de l'Université de Montréal. Ses recherches portent plus particulièrement sur la construction sociale de l'espace et la participation publique aux projets de développement.

M. André est membre à temps partiel du BAPE depuis 2002 et a notamment présidé les commissions d'enquête et d'audience publique portant sur le Projet de développement d'un parc éolien dans la MRC de Matane par le groupe Axor inc. et de celui d'amélioration du réseau routier à Vaudreuil-Dorion par la Ville de Vaudreuil-Dorion. M. André est actuellement président de la commission d'enquête et d'audience publique sur le Projet d'aménagement du parc éolien Montérégie.

Monsieur Jean-François Longpré, commissaire

M. Longpré a débuté un baccalauréat en sciences politiques et économiques à l'Université de Montréal avant d'obtenir une licence en droit de l'Université d'Ottawa. Il est membre du Barreau du Québec depuis 1979. Il a également complété un certificat en médiation civile et commerciale de même qu'en résolution de conflits.

Au cours de sa carrière en droit, il a pratiqué dans divers cabinets, il a été conseiller juridique et directeur général de l'Association des promoteurs du Stade Olympique et depuis 1988, il est avocat en pratique privée avec d'autres avocats en société nominale.

M. Longpré est membre à temps partiel du BAPE depuis septembre 2008. Il a siégé sur la commission d'enquête sur le Projet de Train de l'Est : Lien Mascouche-Terrebonne-Repentigny par l'Agence métropolitaine de transport de même que sur le Projet de reconstruction du Complexe Turcot à Montréal. Il en est à son quatrième mandat d'enquête et d'audience publique à titre de commissaire. M. Longpré siège actuellement sur la commission d'enquête et d'audience publique sur le projet d'aménagement du parc éolien Montérégie.